

Uniquement avec MVola Avance : Obtenez une avance immédiatement et épargnez à tout moment depuis un simple téléphone mobile avec MVola!

Lancé ce mardi 07 novembre, **MVola Avance** est le nouveau service financier via mobile de MVola, la 1ère solution de mobile money à Madagascar. Accessible à tous les Malagasy, sans qu'ils aient besoin d'être bancarisés, MVola Avance repose sur les trois principes qui ont fait le succès de MVola : un service simple, immédiat et sécurisé.

MVola Avance permet ainsi de recevoir instantanément une avance **sur son compte MVola, de 1 000 Ar à 500 000 Ar, 24h/7j, partout à Madagascar, à partir d'un un simple téléphone mobile!** En effet, de la vérification d'éligibilité, à la réception de l'avance et jusqu'à son remboursement toutes les opérations sont digitales et immédiates, **sans déplacement, formalité, ni délai de réponse.** Le client a **30 jours** pour rembourser son avance avec un frais unique de 9%. **Le montant de ce frais est clairement indiqué au client** avant qu'il ne valide sa demande d'avance.

Innovation supplémentaire, **MVola Epargne** est l'unique **offre d'épargne à Madagascar disponible depuis son téléphone mobile.** L'ouverture d'un compte MVola Epargne, le dépôt de de 100 Ar à 10 000 000 Ar, les transferts d'argent entre les comptes MVola et MVola Epargne, sont aussi totalement numérisés, **instantanés et complètement gratuits.** De plus, MVola Epargne offre **un taux de rémunération annuel de 2%.**

« MVola innove chaque jour pour Madagascar. MVola Avance est le petit coup de pouce simple, immédiat et sécurisé qui aide chaque Malagasy à réaliser ses rêves ! La BNI Madagascar, 1^{ère} banque Malagasy est notre Banque Partenaire sur ce service, garante de toutes les opérations de MVola Avance » a déclaré Matthieu MACE, Administrateur Général de MVola.

Exclusively with MVola Avance: borrow and save money instantly with MVola through any mobile phone!

Launched on Tuesday, November 7, 2017 by MVola, the 1st mobile money solution in Madagascar, MVola Avance is the new revolutionary mobile financial service available and accessible by all Malagasy, even the unbanked. MVola Avance is based on the three basic and solid pillars that made MVola a success story: a simple, immediate (instant), and secure service.

MVola Avance allows you to borrow and receive instantly on your MVola account, from 1,000 to 500,000 Ar (from 30 cts to 160 \$US), **24/7, anywhere in Madagascar, with any mobile phone, even the basic ones!** In fact, from eligibility check, until reception of money and repayment, **all operations are digitized and instant:** no need to visit a branch, nor to fill any paperwork or form, and more importantly, **an immediate answer just a click away.** The customer has 30 days to repay his loan with a one off fee of 9%. **The amount of the fee is clearly notified to the customer** before he validates his loan request.

More innovation, **MVola Epargne** is the unique saving offer available on your mobile phone in Madagascar. **Open your saving account** MVola Epargne, **deposit from 100 Ar to 10,000,000 Ar** (from 2 cts to 3,200 \$US), **transfer** between your Main Account MVola and your saving account MVola Epargne, all operations are **totally digitized, instant and absolutely free.** Moreover, MVola Epargne earns you an **interest of 2% per annum.**

“MVola innovates every day for Madagascar. MVola Avance is the simple, immediate, and secure boost that helps each Malagasy make his dreams come true! BNI Madagascar, the 1st Malagasy bank is our partner bank for this service, and guarantees all MVola Avance operations” states Matthieu Mace, MVola CEO.